ひびき動物病院 かわらばん

平成28年8月号

暑いのとたまに寒いのと

暑○季節も本番になってきましたね。≎どもとプールに行ったりしてい ます。港南プールは工事で一時閉鎖されているのをご存知ですか?僕は全 然知りませんでした。今年は本牧プールも水漏れ場所が修復不能とかで やってないんですよね。さすがに自分が子供の頃からある場所たちですか ら、かれこれ40年ですので、ちょっと心配ですね。そして、果たして直す のがいいのか、新しくするのがいいのか、ないほうがいいのか、きっと意 見は三者三様です。でも、仕事の後にコストコの先のリネツで久しぶりに 泳いでいると、思いのほか気持ち良いものでした。ランニングして痛くな る場所も水泳だと大丈夫そうです。水泳は(イヌも)リハビリにもいいの で、そういう意味では歩いている方も多いので、きっと近くにプールは あったほうがいいのかなとは思います。この一年間で子供に泳ぎを抜かさ れてしまいました。子供は成長していそうですが、自分はすでC

衰退して いないか、ちょっと心配になりました。。。

去年は夏休みにペットのプールを体験してきました。うちのおんこは泳 ぎが下手くそでした。貸し切り状態だったので、ラッキーだったですが、 プールは深さが一定なので、逃げ場がなかったりもしますね。小型犬だと 子供のように見ていないとおぼれてしまうのかな?ライフジャケットを来 ていたので沈みはしないと思いましたが、犬用ライフジャケットもなれな いのでちょっと邪魔そうでした。そういえば以前のかわらばんに写真が。 とても余裕のない表情でする。

市内でもワンワンプール?をやっている場所があるようですね。 覗きに行ってみたいのですが、都会のプールは混んでますでしょうか?

詳しくはWebで!

YOU TUBEで探し物をしていたら、NHKをぶつ壊せという候補者の都 知事選の政見放送が映りました。流れで最後までみてしまい、最後の 一言「政策の詳細はウェブで!」が印象に残ってしまいました。 何故こわすのかはたくさんありましたが、実際ホームページに政策を 見に行く人がどの位いるのでしょうね? 選挙もだんだんそうなつていくのでしょうか??



ネコちゃんの NEW! ノミ予防 スポットタイプ(つけるお薬)でお腹の虫もやっつけます。 ノミのトラブルはこれからがピークになります。



動物病院体験 (子供向け)

年中さん~小学生程 度を対象に、夏休み のイベントを考えて います。実は前から 考えているのですが、 なかなかタイミング を逃してあります。 9月に獣医師会で動 物フェスティバルが 山下公園であり、今 年は現場担当になっ たのもあるので、当 院でも何かやりたい と思っています、日 時等はまださまって いません。ご希望の 方は あ声がけ下さい。 りクエスト状況に よって日程調節した いと思います。/回 の定員は2組程度の 予定です。

8月の予定

8/2 5時まで

夏休み 8月24(水) -28(日) *29は診療は午後から

9/7 6時まで

最新はホームページも 参考にしてください。 新しいお薬の話

今子標的薬、という動物薬では比較的新しい分野の痒み止めのお薬が発売になりました。アレルギーの子など、度々お薬が必要な子には副作用を気にしながら投薬しないといけないケースがありますが、の新しいお薬は、このデメリットを無くせるかもしかない、期待の新薬です。痒みでお困りのかたはお声がけ下さい。今のところイス・新薬です。残念ながらネコはまだです。皮膚病の治療や投薬反応は、のする。そ1~2か月は同じ治療で見ないといけないです。すぐに治まってはしいのですが、ちょっと我慢とお付き合いが必要な場合が少なくありません。家族の心配が減らせるものになりそうで、ちょっと期待しています。

外耳炎の外用薬も長時間型の新しいお薬が出ており、なかなか効果を発揮してきました。2回の治療で1ヶ月効果が持続するお薬です。今までおうちで毎日薬を塗っていただかないけなかったようなケースでは、とてもとても楽になりました。そして、なかなかいが終だっております。とはいってもお薬ですから、調整度合いを個別検討しないといけませんので、今までのようにおうちでやるものとは適応を分けています。お薬の費用は今まで物よりも若干上がる傾向ですが、2回の治療で1ヶ月の手間いらずはなかなか魅力的です。嫌がる子には親子関係を悪化させずに済みそうです。お耳でお似みの方はお気軽にご相談下さい。ちなみに、人気のお薬になっており、たまにメーカー欠品しております。。。

ネコの不妊手術の時期ですが、余談・・・

横浜市はネコの不妊手術に助成金を出しています。もうすぐ外でネコが鳴く時期(繁殖期)になります。助成金は飼い猫でも地域ネコでも使えます(町内会でも申請可)。殺処分を減らすため、ある程度の効果が出ているのでしょうか?季節になると病院に捨てられるような子ネコは減っている気がします。逆に、子ネコいますか?ほしいのですが?という声にこたえられないような状況にもなったりしています。愛護センターでの飼い主探しの写真なども最近少なそうです。ネコ対策はどこまでやるべきかそろそろ考える時期でしょうか?

神奈川県では黒岩知事が(横浜市以外管轄の)動物愛護センター設立のために募金をしています。これには賛否両論あり、募金も思いのほか集まっていないような話です。現在のところ、犬の収容理由のトップ3は飼い主さんの高齢化や病気によるものが増えているようです。箱(シェルター)を作る必要もあるといえばそうです。一方では学校飼育動物の総数は以前よりも減っています。小学校に行くと大抵生徒は非常に熱心です。やはりこういう時期から大事にしていく重要性を訴えていく必要もあるのではないでしょうか?



〒235-0045

横浜市磯子区洋光台6丁目2-13-102

045-832-0390

定休日 木曜日全日 と 日祝の午後